

EL ASTRAL

Published 9 August 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que todos estén muy bien. Soy Mari Swaruu.

Hay mucho que decir y entender desde la perspectiva de lo que está pasando en lo no físico. En los últimos dos videos, describí como muchas semillas estelares pueden tener una vida regular y aburrida en la Tierra, pero por la noche salen a luchar contra entidades y demonios en los planos astrales de existencia.

Sin embargo, no todas las semillas estelares hacen eso. Como yo me atrevo a decir, la mayoría están en la Tierra por la experiencia del aprendizaje de estar encarnados allí y por la noche, su alma y conciencia se preguntan dónde quieren ir. La mayoría de las veces a planos astrales positivos más altos y más ligeros, mientras su cuerpo físico descansa y se repara durante el sueño.

Pero ¿que son exactamente los planos astrales? Se dice en otra parte que todo tiene su opuesto, el bien tiene el mal, el miedo tiene el amor, el negro tiene el blanco, arriba tiene abajo, como sus opuestos, y así el mundo material donde el astral sería su opuesto, como en el mundo material contrastando con el mundo no material, que sería el astral.

Aunque esta es la definición general aceptada del astral, desde mi punto de vista, las cosas no son tan simples, y considero que esa definición es un buen intento de explicarlo, viniendo de personas que tienen un acceso muy limitado a esos planos astrales y que en su mayoría contraponen el mundo físico con el astral en base a los conceptos de vida y muerte, ya que el mundo físico es donde vives en un cuerpo biológico y el astral es donde vas después de haber desencarnado.

Como dijo una vez Nikola Tesla, "Si deseas entender el Universo, piensa en términos de energía, frecuencia y vibración".

Observando los planos de existencia astral y material en esos términos, son uno y lo mismo.

Si han estado siguiendo a mis predecesores y mis trabajos anteriores, pueden ver que generalmente tendemos a integrar todo en una sola masa y no fragmentar y diseccionar las cosas en un intento de explicarlas mejor por la suma de sus partes. Simplemente, entendemos los planos astrales como un rango de frecuencia, de conciencia, materia y energía, que está fuera de lo que pueden detectar los cinco o seis sentidos normales de un cuerpo biológico vivo. Es decir, el cuerpo, los vivos y lo que perciben como su mundo con todas sus leyes y límites, es lo que define el reino material, con poco más que pueda detectarse usando tecnología limitada, como la que está oficialmente disponible en la Tierra en este momento. Y los planos astrales de existencia son todo lo que está fuera de ese rango.

Como vemos las cosas aquí, según entiendo este tema, todo lo que existe es astral y el llamado mundo físico es solo una parte muy limitada de él, que se define básicamente por el espectro de luz blanca y poco más.

Lo que define el mundo físico es solo lo que ves y experimentas mientras vives en un cuerpo biológico, pero también es parte del astral, porque según entiendo que son las cosas, todo es astral y la vida en el mundo material es solo una ilusión manifestada por las almas que lo habitan para tener una experiencia de aprendizaje específica.

Como tantos han dicho y explicado antes, no hay materia, ya que cada molécula de ella está formada por átomos que están muy separados unos de otros y no hay nada más que espacio vacío entre ellos. Y además, esos átomos no están en un lugar específico definible, ya que ni siquiera se pueden encontrar, como explica en detalle el Principio de Incertidumbre.

Como explicó en la Tierra el físico alemán Werner Karl Heisenberg en 1927, el Principio de Incertidumbre establece que no podemos conocer con perfecta precisión tanto la posición como la velocidad de una partícula como un fotón o un electrón. Cuanto más podamos calcular la posición de la partícula, menos sabemos sobre su velocidad y viceversa.

Esto significa que la materia solo es sólida cuando las partículas están siendo observadas y cuando no, se convierten en ondas con masa específica indefinida. Se convierten en nada más que energía potencial esperando tomar forma y significado en presencia de una conciencia observadora, como se explica en el famoso experimento de la doble rendija.

Mi punto es que no hay mundo material, solo hay espíritu, solo astral, y el mundo de los vivos no es más que una ilusión basada en la biología, ya sea que esté viva o no, y habitada por un alma creadora. Es solo una ilusión sucediendo dentro del astral.

El cuerpo físico está destinado a mantener el rango de percepción de un alma creativa dentro de un rango específico de posibilidades de conciencia para crear un conjunto limitado de experiencias de aprendizaje. E incluso el cuerpo material que está habitado por un alma es un reflejo directo de quién es esa alma y de sus conceptos auto definitorios y sus apegos a ellos, porque está formado por ADN que es, a su vez, una manifestación directa en el mundo material de la memoria y la conciencia de cada individuo, tal como se observa por su naturaleza cristalina. En otras palabras, el ADN es memoria materializada.

Mientras que en el astral, una persona, una conciencia, también percibe estar en un mundo y entorno físico, al igual que con los sueños, donde ni siquiera sabes que está soñando hasta que despiertas. Pero cuando alguien es plenamente consciente de estar en el astral, se siente tan sólido como cuando está en el llamado mundo material, pero con una diferencia muy importante.

En los planos astrales hay otras reglas y otras leyes, y aunque la mayoría se parecen mucho a las del mundo material, más que nada mientras estás en los planos astrales que son más cercanos en frecuencia y vibración al mundo material, porque lógicamente las ideas y los apegos para unos y otros se filtran debido a su cercanía.

Esas reglas y leyes pueden ser similares cuando se encuentran en los planos astrales más cercanos al mundo material, pero pueden ser torcidas a voluntad, especialmente por los seres que lo habitan y por las almas que tienen experiencias explorándolo.

Allí, básicamente, todas las leyes pueden torcerse y eso puede ser peligroso para todos los que no están versados en el tema. Y esta es otra razón más por la que nunca deben meterse con lo que no entienden, como dar derechos de paso a nada paranormal, ya que es posible que no puedan deshacerse de lo que les haya seguido hasta el mundo material y... buena suerte buscando ayuda y asistencia de otras personas en ese mundo materialista y reduccionista de la Matrix.

El llamado bajo astral, o astral inferior, es el más cercano al rango de frecuencia y vibraciones que definen el mundo de los vivos y es más bajo porque su vibración en sí misma es más lenta y más desadaptada con la súper alta frecuencia, o Fuente, que se puede definir como puro amor e integración.

Cuanto más baja sea la vibración de un reino, más lejos estará de la Fuente y, lógicamente, estará lleno de todo lo que define la separación y el aislamiento, incluida la falta de amor y un miedo cada vez mayor a medida que se desciende. Y las entidades oscuras que son en su mayoría egregores y almas, serán compatibles con esos reinos de existencia debido a su vibración, ya que se convertirán en compatibles con esos lugares. Y esto puede verse como la definición misma del infierno.

Y de la misma manera, las ideas y pensamientos de un alma también pueden aumentar su frecuencia para coincidir con los de los reinos elevados positivos y amorosos, altos porque su frecuencia y vibración son altas, por lo tanto más cerca del amor puro y la integración de la Fuente misma.

Pero luego dense cuenta de cómo cada conciencia y cada alma solo vive con lo que sea que coincida. Solo habitará los reinos que su percepción forma y manifiesta por sí mismo. Esto significa que, en última instancia, ninguna alma es una víctima, ya que todos podemos controlar nuestros pensamientos y nuestra interpretación de los eventos, y con ellos nuestra frecuencia y vibración. Creamos nuestro propio cielo y nuestro propio infierno, e incluso podemos saltar de uno a otro, a voluntad o casi a voluntad. Casi como en los pastosos reinos materiales, la manifestación puede percibirse como lenta, aunque no tiene por qué serlo.

No aceptar la existencia de todos los reinos astrales es el resultado del materialismo moderno y la ciencia controlada que trata de explicar todo con el método científico limitado, reduciendo todo a los llamados reinos materiales definidos principalmente por el espectro de luz blanca.

Pero, contrariamente a lo que se piensa que es, incluso el mundo material es solo un reino creado artificialmente, dentro del astral mismo, manifestado por quienes lo viven y por las ideas y apegos que tienen con ellos, pero nunca dejamos el astral. Todos estamos allí ahora, ya que nuestros cuerpos son solo filtros para la conciencia, para la experiencia de un mundo físico ilusorio.

Y si no puedes ver o percibir cosas astrales, no significa que no estén allí. Solo significa que tu cuerpo, por lo tanto tu filtro, está funcionando bien, así debe ser. Sin embargo, algunos de nosotros podemos ver el astral, pero solo las partes con las que podemos coincidir vibratoriamente. Por eso es tan importante aprender a controlar nuestros pensamientos y emociones, para luego controlar nuestra vibración y todo lo que de ella se manifestará automáticamente en nuestras vidas.

Todos somos seres astrales, todo el tiempo, y solo estamos disfrutando de un viaje

ilusorio por el mundo material. En última instancia, no hay nada que temer, ya que quienes realmente somos, nuestra conciencia y nuestra autopercepción, sobreviven a todo, aunque nuestro cuerpo material no.

Todos nuestros problemas y todos nuestros miedos son solo indicadores de donde debemos poner más atención. Nos están diciendo donde debemos madurar y dónde debemos trabajar en nosotros mismos para ser nuestra mejor versión porque, aunque todos somos seres perfectos, engendrados desde la Fuente misma, es decir, somos la Fuente misma, no somos perfectos desde otros puntos de vista. Pero somos nosotros quienes estamos manifestando y colocando esos otros puntos de vista. Entonces, también los controlamos. Ellos son el resultado de nuestra percepción y de nuestras ideas y del apego que tenemos a esas ideas.

Todos ustedes son poderosos seres creadores. Mis amigos, superense cada día, mejoren sus pensamientos y la interpretación que le dan a las cosas y a los acontecimientos de sus vidas. Tú decides lo que quieres vivir y experimentar. Todos somos seres astrales. Tú decides que tan bajo o que tan alto quieres vibrar. Tú decides si vibras alto y estás a la altura de las cosas agradables, convirtiéndote en un ser de luz en el proceso, o vibras bajo con dolor, miedo e ira, convirtiéndote en un demonio narcisista en el proceso.

Prefiero ser el ser de luz y hago todo lo que puedo para serlo.

Gracias por ver mi video, por darle like y suscribirse para más. Lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu